



**HENRY DUNANT, LA CROIX
D'UN HOMME,
Corinne Chaponnière.
Éd. Perrin, 490 pages, 24 euros**

■ La rédaction d'un scénario sur Henry Dunant a conduit Corinne Chaponnière à approfondir ses recherches au profit d'une biographie d'envergure sur le fondateur de la Croix-Rouge. Mais elle n'écrit pas ici sur l'homme auquel le monde doit la Croix-Rouge internationale et les fondements du droit humanitaire, elle s'est attachée à sa vie rocambolesque. Un homme de cette trempe, dit-elle, n'a pas besoin d'hagiographie pieuse ; son destin plaide pour sa personne et son œuvre.